



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Los deportistas españoles triunfan por segundo fin de semana consecutivo

Carlitos Alcaraz consiguió ayer uno de sus grandes sueños desde que era niño: **ganar la final del Ronald Garros**. Victoria que compartió con la atleta gallega, Ana Peleteiro, quién consiguió **el primer oro español en los Campeonatos de Europa de Atletismo**.

El deporte español está en auge tras **la victoria del Real Madrid el pasado 1 de junio cuando recibió la decimoquinta Champions del club**. Este fin de semana, los españoles han cogido el relevo - y nunca mejor dicho - situando el deporte de nuestro país en el liderazgo con estas dos grandes victorias.

La primera buena noticia nos la dio el tenista murciano que, **tras 4 horas y 19 minutos de un emocionante partido**, se llevó la victoria contra Alexander Zverev con un 6-3, 2-6, 5-7, 6-1 y 6-2. Alcaraz se ha convertido en **el tenista más joven de la historia en liderar en tres de las cuatro superficies distintas del Gran Slam** y lo ha conseguido con tan solo 21 años, superando a su compatriota e ídolo, Rafa Nadal.



(Imagen: @carlitosalcara

...